



Fêtons ensemble la semaine des langues !

publié le 28/03/2023

Descriptif :

Le Collège Jean Hay célèbre la semaine des langues vivantes comme il se doit : réalisation d'affiches, création d'une fresque géante, repas à thème et quiz !!!

Le Collège Jean Hay célèbre **la semaine des langues vivantes** comme il se doit : réalisation d'affiches, création d'une fresque géante, repas à thème....

Pour compléter le tout, les professeurs de français, anglais et espagnol proposent à tous les élèves de participer à 3 quiz sur 3 jours !

Mardi : quiz sur la culture hispanique.

Jeudi : quiz sur la culture anglo-saxonne.

Vendredi : quiz sur la culture francophone.

Les bulletins de participation, distribués sous le préau durant la récréation du matin, seront à **compléter le jour même** avant d'être remis dans l'urne !

Bonne semaine des langues vivantes !

Portfolio

